
1 コロナワクチンの注射（ちゅうしゃ）について 

 

・１６さい以上（いじょう）で八尾市（やおし）に 住民票（じゅうみんひょう）がある人（ひと）、注射（ちゅうしゃ）をした

い人（ひと）ができます。 

・注射（ちゅうしゃ）の日（ひ）に 熱（ねつ）がある人（ひと）はできません。 

・重（おも）い病気（びょうき）やアレルギー症状（しょうじょう）になった人（ひと）は、医者（いしゃ）に相談（そうだん）

してください。 

・ファイザー社（しゃ）のワクチンは、ひとり２回（かい）注射（ちゅうしゃ）をします。１回目（かいめ）と２回目（かいめ）

は、３週間（しゅうかん）あけてください。 

 

2 順番（じゅんばん） 

   病院（びょういん）で働（はたら）く人（ひと）  

                 ↓↓ 

   ６５歳（さい）以上（いじょう）の人（ひと） 

                 ↓↓ 

   病気（びょうき）がある人（ひと）、障害（しょうがい）があってコロナになったら危（あぶ）ない人（ひと） 

   と 老人（ろうじん）ホームなどで働（はたら）く人（ひと） 

                 ↓↓ 

そのほかの 16 さい以上（いじょう）の人（ひと） 

 

3 市役所（しやくしょ）から届（とど）くもの （４つ） 

 ① 接種券（せっしゅけん）2 回分（かいぶん） 

・シールを紙(かみ)から剥（は）がさないでください。 

・注射（ちゅうしゃ）を受（う）けるときに予診票（よしんひょう）、本人確認書類（ほんにんかくにんしょるい）と一緒

（いっしょ）に持（も）って行（い）ってください。 

・注射（ちゅうしゃ）が終（お）わった後（あと）も大切（たいせつ）に保管（ほかん）してください。（捨（す）てないで

ください） 

 

 ② コロナワクチン接種（せっしゅ）の予診票（よしんひょう） 

 ③ コロナワクチン予防接種（よぼうせっしゅ）の説明書（せつめいしょ） 

 ④ コロナワクチン接種（せっしゅ）のおしらせ 

 

②～④の説明（せつめい）は厚生労働省（こうせいろうどうしょう）のサイトで 17 言語（げんご）あります。 

 ②予診票（よしんひょう）は、外国語（がいこくご）の見本（みほん）を見（み）て、日本語（にほんご）の予診票（よし

んひょう）に書（か）いてください。 

 

 Tiếng Việt、中文、English、ไทย・・・17Languageｓ  

 ➡ https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/vaccine_tagengo.html 

 

 

 

 



4 予約（よやく）する 

 ・自分（じぶん）で場所（ばしょ）を決（き）めます。（ＡまたはＢ）          

 

（Ａ） たくさんの人（ひと）がワクチンの注射（ちゅうしゃ）を打（う）つことができる場所（ばしょ）/集団接種会場（しゅう

だんせっしゅかいじょう）は２つあります。予約（よやく）が必要（ひつよう）です。 

 

①八尾市生涯学習センター「かがやき」  （やおししょうがいがくしゅうせんたー「かがやき」） 

場所（ばしょ）：八尾市旭ヶ丘（やおし あさひがおか）5-85-16 

火曜日（かようび）～金曜日（きんようび）   

受付時間（うけつけじかん） ➡ 午前（ごぜん） 9 時（じ） から 11 時（じ）30 分（ぷん）まで 

午後（ごご） 1 時（じ） から 3 時（じ）30 分（ぷん）まで 

 

②大阪府中部広域防災拠点（おおさかふ ちゅうぶこういきぼうさいきょてん） 

場所（ばしょ）：八尾市空港（やおし くうこう）1-209-7 

土曜日（どようび）、日曜日（にちようび）、祝日（しゅくじつ）  

受付時間（うけつけじかん） ➡ 午前（ごぜん） 9 時（じ） から 11 時（じ）30 分（ぷん）まで 

午後（ごご） 1 時（じ） から 3 時（じ）30 分（ぷん）まで 

 

※予約方法（よやくほうほう）・・・コールセンター（0570-008-633）に電話（でんわ）、またはインターネットで予約

（よやく）する。 ２回分（かいぶん） 一緒（いっしょ）に 予約（よやく）できます。 

 75 歳以上（さいいじょう）の人（ひと）の集団接種（しゅうだんせっしゅ）の予約開始（よやくかいし）は 5 月（が

つ）14 日（にち）金曜日（きんようび）午前（ごぜん）9 時（じ）～。 

 65～74 歳（さい）の人（ひと）の集団接種（しゅうだんせっしゅ）の予約開始（よやくかいし）は 5 月（がつ）21 日

（にち）金曜日（きんようび）午前（ごぜん）9時（じ）～。 

 

（Ｂ）八尾市内（やおしない）のワクチンの注射（ちゅうしゃ）ができる病院（びょういん）など 

※予約方法（よやくほうほう）・・・直接（ちょくせつ）電話（でんわ）してワクチン注射（ちゅうしゃ）ができるか聞

（き）いてください。 

   ➡#病院（びょういん）リスト （この文書（ぶんしょ）の最後（さいご）にあります。） 

 

5 コロナワクチンの注射（ちゅうしゃ）をする日（ひ） 

・接種券（せっしゅけん）、予診票（よしんひょう）、本人（ほんにん）がわかるもの（在留（ざいりゅう）カード、健康保

険証（けんこうほけんしょう）など）を持（も）っていく。 

・肩（かた）を出（だ）すことができる服（ふく）で来（き）てください。 

・注射（ちゅうしゃ）が終（お）わったら、そこで 15 分（ふん）～30 分（ぷん）くらい、座（すわ）る。 

 なにかあったら、治療（ちりょう）を受（う）ける。 

 

 

 

 

 



6 問合（といあわ）せ  

八尾市新型（やおし  しんがた）コロナワクチンコールセンター    

・TEL：0570-008-633（ナビダイヤル）   予約（よやく）もできます。  

・受付時間 （うけつけじかん）：午前 （ごぜん）9 時（じ）～午後（ごご）5 時（じ）  

平日（へいじつ）のみ  

 

厚生労働省新型 （こうせいろうどうしょう  しんがた）コロナワクチンコールセンター  

・TEL：0120－761770（フリーダイヤル）   予約（よやく）はできません。  

・受付時間 （うけつけじかん）  休（やす）みの日（ひ）はありません。  

Eng l i sh・中文・Português・Español・한국 ➡ 午前（ごぜん）9 時（じ）から午後（ごご）9 時（じ）まで  

ไทย ➡ 午前（ごぜん）9 時（じ）  から  午後（ごご）6 時（じ）まで  

Tiếng Việt ➡  午前（ごぜん）10 時（じ）  から午後（ごご）7 時（じ）まで  
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